

Liebe Mone,

unser schönster Tag ist leider vorbei aber die schönen Erinnerungen bleiben...

Danke Mone für deine wunderschöne und total persönliche Rede zu unserer Trauung.

Trotz des ganzen plötzlichen Zeitchaos, der Locationänderung am Tag vorher!, der Absage des Djs dem wir vertraut haben (hätten wir mal nur einen von Dir gebucht!) trotz allem, bist DU ruhig geblieben, hast arrangiert, geholfen, nachts mit uns telefoniert, umstrukturiert und uns die Sicherheit gegeben, das alle zu unserer Hochzeit einfach nur gut wird. Und das wurde es.

All unsere Gäste hatten das Gefühl dass wir uns ewig kennen.

Auch bei unserem ersten Treffen ist ja der Funke schon sofort übergesprungen.

So schön, dass Du auch noch ein Weilchen als unser Gast dageblieben bist.



Es gibt nur wenige Menschen die man sofort mag, aber Dich, Mone muss man lieben...
(und die Fotos sprechen ja auch für sich *lach*)

Danke für alles!!!

Lieben Gruß Sandra und Pascal

Freie Trauung 15.7.2017, Hildesheim

